



## COMUNICADO

Estimados asociados/as

Pese a las masivas, continuas, amplias y transversales manifestaciones de la ciudadanía por el descontento social de las últimas semanas, las autoridades siguen sin dar respuestas consistentes para abordar las demandas de los chilenos por profundos cambios estructurales.

En asamblea, nuestra asociación de funcionarios manifiesta su profundo pesar por el costo en vidas humanas y graves lesionados registrados en las movilizaciones sociales. Lamentamos también las medidas de represión contra manifestantes, junto a las vulneraciones a los derechos humanos de las que hemos sido testigos. Asimismo, esta asociación releva el impacto emocional que estos hechos han significado tanto para nosotros como para nuestras familias.

Como funcionarios del Servicio Civil, no podemos estar ajenos ni cerrar los ojos frente a la realidad que nos llama a actuar. Por ello, desde la semana pasada, nos encontramos movilizados y adheridos al paro convocado por la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) de los días 23 y 24 de octubre. Compartimos plenamente los propósitos de fondo de esa convocatoria.

El día de hoy, lunes 28 de octubre, la asamblea de la Asociación de Funcionarios del Servicio Civil – AFUSEC, ha determinado plegarse a la agenda de movilizaciones convocada por la ANEF para el día de hoy, y la presente semana.

Anexamos las actividades impartidas en el instructivo del 27 de octubre, para la jornada del día de hoy.

Agradecemos a cada uno de ustedes el compromiso y coherencia con las decisiones adoptadas en la asamblea, participando en cada una de las actividades planificadas.

Un abrazo fraterno,

**Directiva AFUSEC**